

Vaihinger Vereinsblättle



Newsletter des
TV Vaihingen/Enz 1861 e.V.

**Etwas sinnvolles und Einmaliges zu Weihnachten
schenken!**

Unseren Adventure Golf Gutscheine



Exklusiv für unsere Mitglieder bieten wir 250 Gutscheine zu einem

Sonderpreis von € 8, -- (statt € 11,50) an.

**Ihr könnt die Gutscheine in der Geschäftsstelle zu den üblichen Öffnungszeiten
kaufen.**

Einladung Faustballe zum letzten Heimspieltag 2022

Die Faustballe wollen sich bei den Fans für das tolle Jahr 2022 bedanken und laden alle herzlich ein zum letzten Heimspieltag gegen den TSV Calw in die Kaltensteinhalle. Spielbeginn ist am Samstag, den 17.12.2022 um 20 Uhr. Zum weihnachtlichen Anlass gibt es 100 Liter Glühwein, der an alle Fans umsonst ausgeschenkt wird. Zudem gibt es eine Bieraktion (Kaufe 3 bezahle 2).

Die Abteilung freut sich sehr auf jeden der kommt.

PS.: Es wäre optimal, wenn jeder seine eigene Tasse für den Glühwein mitbringen würde.

Herbstwanderung

Zu einer Herbstwanderung von Bad Liebenzell nach Calw trafen sich Mitglieder und Freunde der ehemaligen Show Gruppe „Die Kaltensteiner“. Es wurden natürlich

Erinnerungen an gemeinsame Auftritte ausgetauscht, mit dem Fazit, es war eine tolle Zeit.



Judo/ Karate

Julian Mecks bleibt erfolgreich: bei der offenen Baden-Württembergischen Meisterschaft U13 erreichte er in der Klasse über 55 kg den 2. Platz. Im Finale musste er sich denkbar knapp mit 1:2 Stimmen im Kampfrichterentscheid seinem Gegner aus Freiburg geschlagen geben. David Neubauer konnte in der Klasse -34 kg nach einem Freilos leider seinen nächsten beide Kämpfe nicht mehr erfolgreich bestreiten und schied aus.

Auch beim Kappelbergturnier der U13 erreichte Julian wieder das Finale +55 kg, diesmal siegte er und erreichte den ersten Platz. Jonathan Förnzer erreichte in der mit über 30 Kindern am stärksten besetzten Klasse -46 kg einen guten siebten Platz. Emma Frank gewann in ihrem ersten Wettkampf bis 33 kg einen tollen 3. Platz. Johannes Maier, ebenfalls in seinem ersten Wettkampf, und David Neubauer konnten sich nicht platzieren.

Nach zwei Jahren Corona-Pause fand Ende November das 6. Eltern-Kind-Training

statt und die Matte war wieder voll: 15 Kinder und 12 Erwachsene nahmen teil. Nach ein paar Aufwärmspielen wurden Haltegriffe und Würfe gemacht, jeweils unter der Voraussetzung, dass sowohl die Eltern die Technik bei den Kindern durchführen konnten als auch andersherum. Nach knapp 90 min waren alle durchgeschwitzt und hatten viel Spaß dabeigehabt. Vielleicht konnten wir den einen oder die andere für unseren Sport gewinnen.



Da Matias unbedingt am Nikolausturnier mitmachen wolle, musste er davor noch den weiß-gelben Gürtel machen. Also haben wir Ende November noch schnell eine Mini-Prüfung mit Matias und Meike gemacht. Beide haben eine tolle Techniken gezeigt und dürfen sich den neuen Gürtel umbinden.

Leider war Matias am Turniertag dann krank. Für die anderen vier Kämpfer und eine Kämpferin war das Turnier aber ein voller Erfolg: Platz 1 für Moritz Weigelt (U9,-29 kg) und Johannes Maier (U11, -41 kg), Platz zwei für Eliah Sakarli (U11, 30,5 kg) und Emma Frank (U11, -33,5 kg) und Platz 3 für Robert Neubauer (U11, -30,9 kg).

Nähre Infos wie immer unter: <https://tvv-judo-karate.de/news-judo/>

Bericht Handball

Die **M 1** hatte einen guten Saisonauftakt in die diesjährige HR 22/23. Mit fünf Siegen aus fünf Spielen kam es zum Spitzenspiel gegen den Aufstiegsanwärter, der HSG Strohgäu. Leider verlor man hier trotz deutlicher Führung knapp mit einem Tor. Die Niederlage konnte jedoch gut analysiert werden und die Männer, um das Trainergespann Dehabe/Daub zeigten in den Folgespielen die richtige Antwort. Aktuell steht man mit 10:4 Pkt. auf einem ausgezeichneten 2. Tabellenplatz in Lauerstellung hinter der HSG. Ausgegebenes Ziel der Mannschaft ist ein Platz unter den ersten Drei.

Nach einer sehr guten Vorbereitung inklusive Trainingslager und Vorbereitungsspielen grüßt unsere **M2** von der geteilten Tabellenspitze mit der TSF Ditzingen und 14:0 Pkt. im Gepäck. Zum Abschluss der Hinrunde kommt es zum Showdown beim Favoriten aus Ditzingen. Ziel der Männer um das Gespann Göbgen/Pfinder/Schwarz ist es bis zum Schluss ganz oben mitreden zu können. Außerdem werden viele mA-Spieler kontinuierlich an die Kader der Aktiven herangeführt.

Die **M 3** nimmt mit einer Mischung aus erfahrenen und jungen Spielern am Spielbetrieb teil. Nach den ersten sieben Spielen steht auch sie mit 12:2 Pkt. an der Spitze der Tabelle. Wobei man fairerweise anmerken muss, dass dies ohne die Hilfe von einigen u21-Spielern der M1, die hier Spielpraxis sammeln können, sicherlich anders aussehen würde.

Die **F1** ist dieses Jahr sehr früh in die Vorbereitung gestartet. Hauptziele waren dabei Athletik sowie Schnelligkeit. In Anbetracht unserer äußerst jungen

Mannschaft, welche zu einem Drittel aus noch wA-Spielerinnen besteht, war es darüber hinaus wichtig als Mannschaft zusammen zu wachsen. Ausgegebenes Klassenziel der Truppe um Trainer Sack ist ein Platz im oberen Tabellendrittel. Aktuell befindet sich die Mädels mit 7:7 Pkt. im Mittelfeld der Tabelle wieder. Leider konnten zum Teil knappe Spiele am Ende nicht nach Hause gebracht und mit Punkten belohnt werden. Dies soll sich in der zweiten Saisonhälfte jedoch ändern und der positive Aufwärtstrend der letzten Spiele mitgenommen werden, sodass das angestrebte Ziel noch realisiert werden kann.

Nach einer komplett neuen Aufstellung der Frauenmannschaften, steht unsere **F2** in ihrer Liga aktuell auf dem 3. Tabellenplatz (6:4 Pkt.). Ziel ist es, diesen Platz mit in die Winterpause zu nehmen. Ziel für die Rückrunde ist es, sich weiter zu verbessern und die Runde im ersten Drittel der Tabelle abzuschließen.

Mitorganisatoren Straßenfest gesucht

Nach dem Straßenfest ist vor dem Straßenfest und da der TV Vaihingen/Enz weiterhin Teil dieses traditionellen Festes sein möchte, sind wir bereits jetzt an den Vorbereitungen. In der Vergangenheit lastete viel Arbeit auf ein bis zwei Mitgliedern. In Zukunft möchten wir, dass diese Aufgaben etwas mehr aufgeteilt werden. Daher würde wir uns freuen, wenn wir weitere Mitglieder finden die Spaß am Organisieren haben.

Elektriker für Straßenfest gesucht

Auch für das Elektrische suchen wir einen Nachfolger für Frank Feierbach, der nach unzähligen Einsätzen in den Ruhestand geht.

Interessierte melden sich bitte in der Geschäftsstelle (buero@tv-vaihingen.de). Wir freuen uns auf Euch.

Helfer für ca. 4 Stunden für Dachsanierung Wolfsberg gesucht

Nicht nur das Straßenfest lebt von Vereinsgeist, auch die Arbeiten Rund um die Geschäftsstelle reißen nicht ab.

Das Dach muss kurzfristig repariert werden. Hierbei gibt es ein paar Tätigkeiten, die wir vereinsintern stemmen können.

Wer hat Zeit und unterstützt uns bei den Vorarbeiten (Kiesschüttung beseitigen und seitlich lagern, Kunststoffbahn abtrennen, Metallbleche demontieren, Kiesschüttung wieder verteilen).



Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese [hier](#) kostenlos abbestellen.

TV Vaihingen/Enz 1861 e.V.
Johannes Jungclaussen
Am Wolfsberg 108
71665 Vaihingen/Enz
Deutschland

07042940783

johannes.jungclaussen@tv-vaihingen.de
<https://www.tv-vaihingen.de/>

Vorstand nach § 26 BGB: Präsident Frank Hertfelder
Register: Vereinsregisternummer im WLSB: 12202
Tax ID: Umsatzsteueridentifikationsnummer: DE 145005353